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          Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка методики расчёта источника постоянного тока для плазменной технологии нанесения покрытий». Целью работы: Разработка методики расчёта источника постоянного тока для плазменной технологии нанесения покрытий. В ходе выполнения работы выполняются задачи: 1. выбор оптимальной схемы источника питания постоянного тока для плазменной технологии нанесения покрытий. 2. построение и расчет схемы транзисторного источника питания постоянного тока. 3. Выбор основных элементов цепи. 4. Анализ полученных результатов В ходе выполнения работы были использованы такие программы, как «Matlab Simulink». В результате выполненной работы была получена двумерная модель тиристорного источника, обеспечивающая бесперебойную подачу энергии для плазмотрона. Данная модель весьма точно отображает реальные электротехнические процессы и учитывает особенности поставленной перед ней задачи.
        

        
          Topic of the final qualification work: "Procedures for calculating the source of current detection for plasma detection detection technology". The purpose of the work: Development of a method for calculating a direct current source for plasma detection technology. In the course of the work, the following tasks are achieved: 1. Selecting a selective power supply circuit. 2. construction and calculation of the transistor DC power supply circuit 3. Selection of the main elements of the chain. 4. Income analysis In the course of the work, programs such as "Matlab Simulink" were used. As a result of the work performed, a two-dimensional model of a thyristor source was obtained, which ensures uninterrupted power supply for the plasma torch. This model very accurately reflects real electrical processes and takes into account the features of the task assigned to it.
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